

Mörfelden-Walldorf

Behördengang leicht gemacht

[28.04.2021] Über die städtische Homepage von Mörfelden-Walldorf können Behördengänge ab sofort online erledigt werden.

Mit Start der Funktion OLAV – Online-Anträge und Online-Vorgänge lassen sich in Mörfelden-Walldorf Behördengänge jetzt auch online erledigen. Laut einem Pressebericht der hessischen Stadt ist diese Funktion mit dem Fachverfahren für das Einwohnermeldewesen emeld21 verknüpft, das IT-Dienstleister ekom21 entwickelt hat. Die Bürger können somit via Internet unter anderem eine Meldebescheinigung oder eine erweiterte Meldebescheinigung beantragen. Des Weiteren können sie eine Nebenwohnung abmelden oder voranmelden, Übermittlungssperren beantragen oder die Daten für einen Kinderpass vorübermitteln. Auch lässt sich der Status für beantragte Pässe oder Personalausweise online abfragen. Im Falle eines Statuswechsels oder des Verlusts eines Passes oder Personalausweises könne dieser ebenfalls über die städtische Homepage erklärt werden. Zusätzlich können Umzüge oder Zuzüge vorangemeldet werden.

(th)

Stichwörter: Fachverfahren, Meldewesen, Mörfelden-Walldorf